



Desde Yucatán, Santiago Creel considera necesaria una reconciliación del país

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, se reunió ayer en la tarde en esta ciudad con un centenar de militantes del PAN para informarles que se inscribió al proceso interno de selección y por qué quiere ser, por qué puede ser y por qué debe ser el elegido. Fue una reunión privada en el auditorio del comité municipal de su partido, pero antes de que se reuniera con los panistas ofreció una rueda de prensa en la que afirmó que llegará al final del proceso.

<https://www.yucatan.com.mx/merida/2023/7/22/desde-yucatan-santiago-creel-considera-necesaria-una-reconciliacion-del-pais-420368.html>